

# FACKLERS FOKUS

Der Bürgerbeauftragte informiert

3 / 2024



Turbulente Wochen mit zahlreichen Ereignissen liegen hinter uns. Die Spannweite der Themen und auch der Emotionen war dabei gewaltig. Anfang Juni standen einige Landkreise durch die Hochwasserkatastrophe besonders im Fokus. Die Sorgen und Nöte der Betroffenen sind gewichtig und forderten rasche Antworten durch Politik und Verwaltung. Die Staatsregierung hat den Betroffenen umgehend Hilfe zugesagt und ein umfangreiches Paket verabschiedet. Wichtig ist aber nicht nur Schnelligkeit, sondern auch, dass die Hilfen tatsächlich ankommen und passend ausgestaltet sind. Gleichzeitig will ich mich bei allen Einsatzkräften und freiwilligen Helfern bedanken, die Tag und Nacht gegen die Fluten kämpften und die Betroffenen unterstützten. Dieser Einsatz und diese Einstellung verdienen höchsten Respekt und Anerkennung.



Mein Auftrag als Bürgerbeauftragter ist es genau hinzuschauen und als Ansprechpartner ein offenes Ohr zu haben. Im Rahmen einer Bürgersprechstunde in Babenhausen zusammen mit dem örtlichen Bürgermeister, Herrn Otto Göppel, suchte ich das Gespräch mit Bürgerinnen und Bürgern in der stark vom Hochwasser betroffenen Region (Foto oben).

## **FACKLERS TIPP:**

Sommerzeit ist Freizeit und es zieht uns nach draußen. Dabei plagen nicht nur die in diesem Sommer besonders zahlreichen Mücken, sondern auch Zecken. Denken Sie an geeignete Schutzmaßnahmen gegen die Risiken eines Zeckenbisses! Mehr Informationen gibt es hier: <https://www.stmgp.bayern.de/vorsorge/infektionsschutz/zecken/>.

## **RÜCKBLICK:**

Ein großes Thema, das das Land in diesen Wochen beschäftigte, war die Fußball-Europameisterschaft in Deutschland. Es freut mich, dass wir gemeinsam mit so vielen anderen Nationen eine friedliche und aufregende Zeit erlebten, auch wenn es für unser Team leider nicht zum Griff nach dem Pokal reichte.

Der Fußball spielt auch in meiner Arbeit als Bürgerbeauftragter eine Rolle: Das Projekt „Lese-Kick“ des Bayerischen Fußball-Verbands und der Deutschen Akademie für Kinder- und Jugendliteratur unter der Schirmherrschaft von Staatsminister Markus Blume und Dr. Christoph Kern, Präsident des Bayerischen Fußball-Verbands, startete in sein Jubiläumsjahr (Foto unten rechts).

Lesekompetenz und sportliche Betätigung der Kinder und Jugendlichen sind wichtige Themen. Das spiegelt sich auch in meinem Appell zur Förderung von Schwimmfähigkeit und Lesen (Foto unten mit Frau Dr. Pecher).



## **BÜRGER-THEMEN IM FOKUS:**

- Bearbeitungszeiten bei Ausländerbehörden
- Hochwasserhilfen
- Sozialrechtliche Anliegen

## **AUSBLICK:**

In den kommenden Wochen steht unter anderem ein Gespräch mit den bayerischen Steuerberaterkammern auf meiner Agenda.



[www.buergerbeauftragter.bayern.de](http://www.buergerbeauftragter.bayern.de)

### **Impressum**

Herausgeber:  
Der Bürgerbeauftragte der Bayerischen Staatsregierung Wolfgang Fackler, MdL  
Franz-Josef-Strauß-Ring 1

80539 München  
Bilder: Bayerische Staatskanzlei, Nadine Hehemann  
Druck: Bayerische Staatskanzlei

Stand: April 2024

**Der Bürgerbeauftragte  
der Bayerischen Staatsregierung  
Wolfgang Fackler, MdL**